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SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO

UNIVERSIDADE FEDERAL DO RIO GRANDE  FURG

ATA
ATA n° 03/2017. Aos oito dias do mês de março de dois mil e dezessete, às nove horas
e  trinta  e  nove  minutos,  no  miniauditório  da  Escola  de  Engenharia,  reuniuse
ordinariamente o Conselho da Unidade sob a presidência do Professor Cezar Augusto
Burkert  Bastos,  com  a  presença  dos  Conselheiros:  Alessandro  Morello,  Antonio
Domingues Brasil, Carla Silva da Silva, Carmen Elisa Sirena, Christopher Garcia, Daniel
Souza, Diego de Freitas Fagundes, Ernesto Casares Pinto, Ernesto Luiz Gomes Alquati,
Fabiane  Binsfeld  Ferreira  dos  Santos,    Humberto  Camargo  Piccoli,  Jeferson  Ávila
Souza,  José  Antônio  Scotti  Fontoura,  José  Francisco  Almeida  Souza,  Liércio  André
Isoldi,  Luciano Volcagno Biehl, Marcio Ulguim Oliveira, Marco Antônio Rigola Romeu,
Milton  Luiz  Paiva  de  Lima,  Pedro  Miguel  Macagnan  Warnava,  Rafael  Lipinski  Paes,
Régis  Pinheiro  Maria,  Rodrigo  Rocha  Davesac  e  Samantha  Dutra  Dal  Pozzo;
justificadas as ausências dos Conselheiros: Ademir Cavalheiro Caetano, Carina Santos
Ness, Claudio Rodrigues Olinto, Joaquim Vaz e Oberdan Carrasco Nogueira; presente
como convidado o servidor Jairo Fernando de Lima Coelho. Inicialmente, o Prof. Cezar
apresentou ao Conselho o docente substituto Rodrigo da Cruz Lisboa, que atuará junto
ao Núcleo de Saneamento e Meioambiente, e os técnicos administrativos em educação
Rita de Cassia Gnutzmann Veiga, que veio em uma cedência temporária da ProInfra e
desenvolverá atividades junto ao Núcleo de Expressão Gráfica e ao SAsCC, e Luciano
Lopes  da  Silva,  que  atuará  junto  ao  Laboratório  de  Geotecnia  e  Concreto.  Na
sequência, o Prof. Cezar deu início à reunião com o Primeiro assunto: Aprovação da
Ata 02/2017 – A ata foi previamente enviada aos conselheiros. Colocado o documento
em votação, foi aprovado por unanimidade. Segundo assunto: Parecer CP 05/2017 –
Projeto  de  Extensão  intitulado  “Projeto  para  Restauração  da  Cobertura  de
Galpões  da  Pedreira  do  Capão  do  Leão”–  Prof.  Jorge  Luiz  Oleinik  Nunes  – Ad
Referendum – O  Prof.  Cezar  fez  a  leitura  do  parecer,  salientando  que  o mesmo  foi
favorável à aprovação do projeto. Informou a existência de ad referendum. Colocado o
ad referendum em votação, foi aprovado por unanimidade. Terceiro assunto: Parecer
CP 06/2017 – Relatório do Projeto de Extensão intitulado “VII Semengo (Seminário
e Workshop em Engenharia Oceânica)” – Prof. Elizaldo Domingues dos Santos –
O  Prof.  Cezar  fez  a  leitura  do  parecer,  salientando  que  o  mesmo  foi  favorável  à
aprovação  do  relatório  do  projeto.  Colocado  o  parecer  em  votação,  foi  aprovado  por
unanimidade.  Quarto  assunto:  Parecer  CP  07/2016  –  Alteração  no  Plano  de
Trabalho  do  Projeto  de  Extensão  intitulado  “Investigação  geotécnica  e  controle
tecnológico  do  concreto  de  estruturas  de  armazenamento  de  grãos  no  Distrito
Industrial de Rio Grande” – Prof. Cezar Augusto Burkert Bastos – O Prof. Cezar fez
a leitura do parecer, salientando que o mesmo foi favorável à aprovação da alteração de
plano  do  projeto.  Colocado  o  parecer  em  votação,  foi  aprovado  por  unanimidade.
Quinto assunto: Relatório de afastamento nº 06 referente ao 2º semestre de 2016 –
Fabiano  Jorge  Macedo  –  O  Prof.  Cezar  fez  a  leitura  do  relatório  e  informou  que
Fabiano já retornou às suas atividades junto ao Laboratório de Metrologia. Colocado o
relatório  em  votação,  foi  aprovado  por  unanimidade.  Sexto  assunto:  Relatório  de
afastamento nº 04 referente ao 2º semestre de 2016 – Prof. Gustavo da Cunha Dias
– O Prof. Cezar fez a leitura do relatório, destacando que a situação da tese encontra
se na fase de execução e que a data provável de conclusão é março de 2018. Colocado
o relatório em votação, foi aprovado por unanimidade. Sétimo assunto: Solicitação de
prorrogação de afastamento para pósgraduação – Prof. Sinval Cantarelli Xavier –
Proc. 23116.001159/201704 – O Prof. Cezar fez a leitura da solicitação feita pelo Prof.
Sinval.  Destacou  que  a  solicitação  de  prorrogação  compreende  o  período  de
28/03/2017  à  28/03/2018.  Colocada  a  prorrogação  em  votação,  foi  aprovada  por
unanimidade.  Oitavo  assunto:  Representação  da  Escola  de  Engenharia  no
CONSUN  –  Indicação  –  O  Prof.  Cezar  explicou  que  com  a  aposentadoria  do  Prof.
Volnei Andersson, o Prof. Ernesto Luiz Gomes Alquati assumirá a titularidade da vaga
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da  Escola  de  Engenharia  no  CONSUN.  Indicou  para  assumir  a  suplência  o  Prof.
Humberto  Camargo  Piccoli.  Colocada  a  indicação  em  votação,  foi  aprovada  por
unanimidade. Nono assunto: Dados sobre a Produção Científica – 2016 – O Prof.
Cezar informou que este assunto tem caráter informativo. Explicou que a PROPESP fez
um levantamento sobre a produção científica de todas as Unidades tendo como marco
final  o  dia  20  de  dezembro  de  2016.  Salientou  que  a  produção  científica  é  um  dos
indicadores para a elaboração do orçamento da Unidade. A Escola de Engenharia teve
a seguinte produção em 2016: sete artigos aceitos; vinte e cinco artigos publicados; dois
capítulos  de  livro;  cinco  livros;  e  oitenta  e  um  trabalhos  completos.  Por  fim,  o  Prof.
Cezar afirmou que passará a acompanhar a evolução destes  indicadores e  irá buscar
junto  à  PROPESP  o  resultado  das  demais  Unidades  Acadêmicas  a  fim  de  fazer  um
comparativo. Décimo assunto: Normas para as Eleições Complementares – O Prof.
Cezar fez a leitura das normas destacando que a pesquisa de opinião para escolha de
Coordenador  Adjunto  do  curso  de  graduação  em  Engenharia  Mecânica  Naval  e  de
Coordenador Adjunto do curso de pósgraduação em Engenharia Oceânica bem como
a eleição para a escolha de dois  representantes  (e até  cinco  suplentes) dos  técnicos
administrativos em educação junto ao Conselho da Unidade será realizada no dia 03 de
abril de 2017. Já a eleição para as vagas ociosas  junto às Câmaras Assessoras será
realizada no dia 10 de abril de 2017 com as seguintes vagas: uma vaga discente para o
curso  de  Engenharia  Civil;  uma  vaga  discente  para  o  curso  de  Engenharia  Civil
Empresarial; uma vaga discente para o curso de Engenharia Civil Costeira e Portuária;
duas vagas docentes para o curso de Engenharia Mecânica; uma vaga discente e uma
vaga  docente  para  o  curso  de Engenharia Mecânica Empresarial;  uma  vaga  docente
para o curso de Engenharia Mecânica Naval; e uma vaga discente para o Programa de
PósGraduação  em Engenharia Mecânica.    Colocadas  as  normas  em  votação,  foram
aprovadas por unanimidade. Décimo primeiro assunto: Assuntos Gerais – A Prof.ª
Fabiane  e  a  Prof.ª  Carla  falaram  dos  transtornos  causados  nas  matrículas  porque
alguns  docentes  de  outras  Unidades  não  colocaram  as  notas  dos  alunos  no  tempo
devido.  O  Prof.  Cezar  informou  que  o  Prof.  Olinto  recebeu  do  presidente  da  ABCM
(Associação  Brasileira  de  Ciências  Mecânicas)  uma  solicitação  para  que  o  CREEM
(Congresso Nacional de Estudantes de Engenharia Mecânica) seja realizado na FURG.
O  Prof.  Cezar  afirmou  que  este  tipo  de  evento  traz  visibilidade  para  a  Escola  de
Engenharia e pode ser muito proveitoso aos alunos.   Os Conselheiros demonstraram
apoio à realização do evento. Nada mais a tratar, o Prof. Cezar Augusto Burkert Bastos,
encerrou a reunião às onze  horas e três minutos da qual foi lavrada a presente ata, que
é assinada pelo Prof. Cezar Bastos, que presidiu a reunião, e por mim, Taise Barcellos
Rodrigues, que a secretariei.
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